

Fahnenweihe Röllelibutzen

Anlässlich der Fahnenweihe der Röllelibutzen zum 90-Jahr-Jubiläum nimmt auch eine kleine Gruppe des Jodlerklubs Altstätten am Umzug vom 14. Februar teil. In der Tracht wird den gelustigen Zuschauern "alte Birne", Trester oder feiner Süssmost frisch ab Leiterwagen ausgeschenkt. Der Schneefall während des Umzugs verleiht dem Spektakel eine ganz spezielle Kulisse...

Schliesslich dürfen die Jodler der Fahnenweihe im Zelt auf dem Stossplatz beiwohnen, nachdem ein feines Nachtessen serviert worden war.

